



Nombre de alumna(o): **Araceli Vázquez Díaz**

Nombre del profesor: **Eduardo Alikvann escobar Solís**

Nombre del trabajo: **ensayo- textos expositivos**

Materia: **redacción al español**

Grado: **grupo único**

INTRODUCCIÓN

En este ensayo mencionaremos la importancia de la estructura de los textos expositivos, los textos expositivos nos enseñan tres tipos de textos importantes que son históricos, periodísticos y escolares que nos enseñan a cómo realizar relatos entre otros textos.

Los textos periodísticos nos menciona mensajes que transmiten a través de medios de comunicación por ejemplo la radio, la radio, la televisión y el periódico que publican día a día para dar información a la población o ciudad.

También existe noticia de relato breve de un hecho reciente de interés en general también nos enseña a cómo realizar un reporte de investigación con pasos a seguir para comprender mejor algún tema.

TEXTOS EXPOSITIVOS

Los textos expositivos se componen de tres elementos importantes entre ellos esta históricos, periodístico y escolares.

En los textos históricos relata sobre aquellos hechos pasados que en algún tiempo se vuelven a repetir, también ente el histórico se puede encontrar la monografía y menciona que es el estudio sobre el tema en especial del que se pretenda hablar y algunos de sus aspectos principales menciona a cómo elegir el tema del que se piensa hablar.

Debemos reflexionar con claridad para tener buena redacción, también debemos definir a quien va dirigido del trabajo del que se pretenda hablar y sobre el tiempo necesario para su elaboración, también se debe buscar información en diferentes medios ya sea en revistas periódicos otros medios de información para que dicho trabajo que bien estructurado.

La información periodístico consiste en redactar hechos o sucesos novedosos con mayor extensión y profundidad se caracteriza por utilizar una sola temática que está compuesta por artículo, los artículos se dividen en dos partes articulo y artículo editorial (son temas de algún interés firmado por algún autor) el artículo también es un texto posterior a la noticia.

se debe preparar algún esquema con alguna presentación claro siempre y cuando con su introducción ,desarrollo y su conclusión pero antes que nada se debe hacer un borrador, cuidando siempre la ortografía y ver que tenga coherencia en el texto y si hay que hacer correcciones hacerlas antes de poder enviar dicho trabajo oh documento y darle la definición definitiva,

También menciona sobre el tipo de biografía, donde es el relato de algún personaje en el que se refleja su carácter, su modo de ser. También a través de la bibliografía nosotros podemos conocer la historia, sus costumbres en que vivió o

en que vive el personaje que queremos conocer un ejemplo sería de Frida Kahlo cuando realizaba sus autorretratos o retratos de otros personajes.

También podemos hablar de muchos otros personajes o simplemente de algún familiar nuestro como por ejemplo nuestros abuelos, nuestros bisabuelos, tatarabuelos conocer como era su vida en el pasado.

para que podamos realizar una bibliografía primero decidir sobre qué persona queremos escribir recolectar la información posible desde su fecha de nacimiento, organizar los pensamientos antes de comenzar a escribir.

Algunas preguntas que nos podrían ayudar para destacar con más interés la bibliografía son: quien, como, que, donde, porque, cuando y así tener una mejor bibliografía. en los textos periodísticos podemos aprender que son mensajes que transmiten a través de medios de comunicación por ejemplo los mensajes periodísticos sirven para transmitir diversas informaciones ocurridos durante el día al contenido de estas informaciones se le llama noticias .

la entrevista también considera en buscar información acerca de las actividades personales y profesionales de un personaje importante con la intención de darlas a conocer a un público lector. La entrevista se divide en dos partes que son entrevistador: persona que busca información entrevistado: que nos da la información.

La noticia o nota informativa es el relato breve y objetivo de algún hecho reciente de interés general, para ello debe comprender mejor la noticia en su contexto. el reportaje también llamado el padre del periodismo es un relato informativo de algún hecho de interés, aunque esta no sea actual.

También en la entrevista menciona que es la conversación entre un periodista y una persona acerca de algún tema para informar al público en general, la finalidad de la entrevista son conocer la vida y la personalidad del entrevistado o informarnos de algún tema a través de las respuestas.

en los textos escolares la escuela donde aprendemos a manejar los textos en su doble función de comprensión y expresión, son una extensa serie de materias de

diversas fuentes, susceptibles de ser utilizados en el quehacer didáctico. se clasifican en tres grandes grupos:

- 1) libros escolares,
- 2) materiales impresos con valor documental como: revistas, diarios, publicaciones periodísticas, catálogos, publicaciones científicas o de divulgación, etcétera.
- 3) textos de taller, estos son elaborados parcial oh totalmente en el centro escolar dotado de medios mecánicos y automáticos de confección y reproducción fotocopiadoras, máquinas de escribir, imprenta, grabadora, offset, etc.

CONCLUSIÓN

Los temas vistos en esta unidad de textos expositivos me ayuda entender sobre unas cosas que aun no comprendo por completo, uno de ellos es la bibliografía o como realizar que estructura utilizar, también en los textos periodísticos comprender que los mensajes periodísticos sirven para transmitir informaciones que son publicados día a día y gracias a ello podemos saber lo que ocurre en nuestro estado o municipio.

En la entrevista se comprende cómo realizar una conversación entre una persona y otra también tiene que saber preparar llevar ,y redactarla adecuadamente y nos ayuda a nosotros como personas para comprender más mejor los temas aprendidos y poder desarrollar en la carrera profesional en algún futuro.

Bibliografía

Enciclopedia de ciencia de la educación psicología y pedagogía.
pág. 101-102

Antología, redacción al español
Pag.66-79